

10 ans - C'est mon anniversaire (30 Septembre et 1er Octobre 2011) A l'occasion de mon anniversaire nous allons faire la fête au Crès. Je m'appelle « Le Crès Arts et Culture » on me prénomme aussi CAEC. Pour cela je suis aidé par mes parents que je veux remercier pour le travail effectué depuis ma naissance à savoir, les « divers Conseils d'Administration.» Bien sûr, je tiens à remercier tous mes proches. Les « adhérents » et tous les « amis » qui participent de près ou de loin à nos diverses activités. Mais rien ne pourrait se faire sans la participation active de la « municipalité » en matière de logistique et subvention.